

Atienza de los Juglares

La novia estaba bellísima. Vestía precioso traje de seda liberty, y envolvía clásicamente su linda figura con riquísima mantilla de blonda, bajo la cual se adivinaba más que veían, grupos de simbólico azar.

A los invitados, que fueron en gran número, les fue servido espléndidamente en casa de la novia, almuerzo y cena, pasando el día gratamente, y del cual guardarán seguro recuerdo mucho tiempo.

De la desgracia sucedida en Prádena, nos informó Flores y Abejas el 23 de junio:

En Prádena de Atienza, al intentar beber agua en un arroyo, el niño de tres años Macario Cerrada, pereció ahogado.

De la Defensa, de 24 de junio, anotamos:

-Se halla entre nosotros el distinguido joven D. Ricardo Fresno, teniente de la Guardia civil, cuya compañía nos honra tanto que deseamos que su estancia en esta sea lo más prolongada posible.

También nos enterábamos que por estos días *se encuentran muy adelantados los trabajos para la organización de una nueva banda de música.*

Banda de música que dadas las aptitudes y entusiasmo que reina entre las personas que en ello intervienen, no hay que dudar que el día de la Santísima Virgen del Carmen, señalado para el debut, ha de ser un éxito para los que la componen.

El mes de junio concluía con la renuncia a su cargo de Senador por la provincia de don Santiago Mataix. Para cubrir la vacante sería designado el atencino Bruno Pascual Ruilópez, en lo que sería su última elección al Senado. Donde representaba a la provincia de Guadalajara, con ligeras interrupciones, desde la década de 1890.

